



UNION SYNDICALE
DE LA PSYCHIATRIE

52 rue Gallieni 92240 Malakoff

Tél/fax : 01 46 57 85 85

e-mail : uspsy@free.fr – site : www.uspsy.fr

CONGRES ANNUEL de L'USP
25, 26 et 27 mars 2022 à Paris

Motion

NOTRE RESPONSABILITE POLITIQUE FACE AU NEO-MANAGEMENT

Le management néolibéral prend une de ses sources, comme nous l'a rappelé Christophe Dejourn, dans les conceptions d'Henri Ford (1891-1945), ce magnat de l'automobile (Etats-Unis) admirateur d'Hitler, et aussi dans les conceptions économiques de l'Allemagne nazie des années 1930 comme l'a montré, entre autres, Yohann Chapoutot dans son livre *Libres d'obéir*.

Chapoutot nous montre que le néo-management actuel, avec ses évaluations individuelles hypernormatives des performances, peut être situé en héritier de cette conception du nazisme d'avant-guerre.

Nous vivons une époque dangereuse, en cette veille d'élections présidentielles, où l'extrême-droite est créditée d'un tiers de sympathisants dans l'électorat, avec une haine de l'autre devenue si répandue, si banalisée, alors que le gouvernement sortant est responsable de régressions démocratiques multiples soulignées par les organisations de défense des droits de l'Homme nationales et internationales.

Pour l'USP, réunie en congrès à Paris les 25, 26 et 27 mars 2022, combattre le néo-management avec sa logique totalitaire et combattre pour un renouveau de la démocratie est une urgence double.